



Morena pasa la aplanadora y aprueba en la Cámara de Diputados la reforma al Poder Judicial



CIUDAD DE MÉXICO, 4 de septiembre.- La Cámara de Diputados aprobó, en lo general y en lo particular, la Reforma Judicial que establece que jueces, ministros y magistrados serán electos mediante sufragio directo de la ciudadanía. Durante la sesión, se discutieron alrededor de 1,600 reservas hechas a la iniciativa. Ahora, el documento será remitido al Senado para su revisión.

<https://www.palcoquintanarroense.com.mx/morena-pasa-la-aplanadora-y-aprueba-en-la-camara-de-diputados-la-reforma-al-poder-judicial/>